
Und das hat die Stadt Remseck dann leider daraus gemacht. 

Der SGV Entwurf wurde entsorgt und die Stadt baute Ihre 

eigene Idee.


